



11/09/2015

## **ASCASAM CAMBIA SU IMAGEN CORPORATIVA**



ASCASAM cumple 25 años y queremos aprovechar la ocasión para realizar un importante cambio en nuestra imagen corporativa siguiendo el modelo de la CONFEDERACION SALUD MENTAL ESPAÑA (FEAFES).

El nuevo logotipo está diseñado por el coruñés, Julio Marta López, que fue elegido ganador en el I Concurso de Logotipos sobre Enfermedad Mental convocado por la CONFEDERACION SALUD MENTAL ESPAÑA en el 2011. Desde el cambio de logo a nivel confederativo, todas las Federaciones fueron adaptando su imagen, y ahora ha llegado el turno de ASCASAM.

Según indica su diseñador, en el nuevo logotipo partimos de una figura circular que representa el planeta, lo global. Sobre ella nacen una serie de líneas a modo de red neuronal que representan la unión, con un crecimiento ascendente. Estas líneas pueden ser entendidas también como las ramas de un árbol, en las que se sitúan una serie de trazos que las convierten en sonrisas, permitiendo ver caras alegres y diversas.

Tras el lanzamiento del nuevo logo, ASCASAM trabajará en el diseño de la nueva cartelería y papelería, así como en la actualización de otros soportes como la página web, redes sociales, rótulos, etc.